



Mert aus der Türkei

Alter bei Ankunft: 16 Jahre alt

Programmlänge: August 2024 – Juni 2025

Hobbies: Programmieren, Videospiele, Robotics, EuroLeague, Schwimmen, Formel 1, Kochen

Allergien: Keine

Vegetarier: Nein

Liebe Gastfamilie,

mein Name ist Mert und ich besuche die 9. Klasse des Gymnasiums. Neben meinem Unterricht besuche ich Schulclubs, um Fähigkeiten zu erlernen, die normalerweise nicht im Rahmen unseres Bildungssystems vermittelt werden. Ich bin daran interessiert, ein Jahr in Deutschland zu studieren, weil ich glaube, dass es mir wertvolle Möglichkeiten bieten wird, meine Fähigkeiten und mein Wissen weiterzuentwickeln. Ich möchte die Erfahrung machen, in einer völlig neuen Umgebung zu leben und Dinge zu lernen, die ich in der Türkei nicht lernen könnte. Die Trennung von meiner Familie wird mir beispielsweise helfen, selbstständig zu werden. Außerdem wird mir die Anpassung an ein neues Bildungssystem helfen, mich zu verbessern. Ich habe mich vor allem wegen der Sprache für Deutschland entschieden. Deutsch bietet mir, wie auch Englisch, Zugang zu mehr Informationen im Internet. Ich lerne Deutsch seit der 4. Klasse, konnte aber erst in der Oberschule über die Grundlagen hinausgehen. Der richtige Deutschunterricht während meines Vorbereitungsjahres hat es mir ermöglicht, meine Sprachkenntnisse schnell zu erweitern. Durch tägliches Lernen konnte ich mir eine solide Grundlage in Deutsch schaffen.

Außerdem bin ich mehreren Schulclubs beigetreten und dank meiner Softwarekenntnisse Mitglied des Kabataş-Drohnen-Teams geworden. In der 9. Klasse wurde ich Software-Leiter des UAV-Teams und trat dem Robotik-Team als Software-Team-Mitglied bei. Diese Teams sind unter den türkischen Gymnasien sehr bekannt, und es ist eine tolle Erfahrung, ein Teil von ihnen zu sein.

Meine Hobbys und Interessen drehen sich um diese Teams sowie meine anderen Clubs, wie Entrepreneurship und Blockchain. Seit über sechs Jahren verfeinere ich meine Fähigkeiten im Bereich des Programmierens und der Robotik. In meiner Freizeit entwickle ich gerne neue Projekte und verbringe Zeit mit meinen Lieben. Während meines Aufenthalts in Deutschland hoffe ich, meine Leidenschaft für das Programmieren weiter ausleben zu können und mich mit Gleichgesinnten austauschen zu können.

Was Sport und Kunst betrifft, habe ich im Laufe meines Lebens schon einiges ausprobiert, darunter Fußball, Basketball, Badminton und mehr. Aber am meisten hat es mir das Schwimmen angetan. Da ich am Mittelmeer aufgewachsen bin, hatte ich bei jeder Gelegenheit die Möglichkeit zu schwimmen. Meine Eltern brachten meiner Schwester und mir das Schwimmen bei, sodass wir es auf natürliche Weise lernten. Meine vier Jahre ältere Schwester schwamm schnell, und ich versuchte, sie einzuholen. Sie war schon immer mein Vorbild im Leben.

Meine Schwester ist 20 Jahre alt. Sie hat mir mehr beigebracht als jeder Lehrer es je könnte: wie man lernt und wie man für sich selbst einsteht. Ohne sie wäre ich im Leben nicht so weit gekommen. Meine Mutter ist Lehrerin und mein Vater ist Ingenieur. Meine Eltern haben immer ihr ganzes Geld für meine Schwester und mich ausgegeben. Sie haben uns auf Reisen ins Ausland mitgenommen, um uns andere Lebensweisen und Orte zu zeigen. Das hat mich aufgeschlossener gemacht. Deshalb bin ich überzeugt, dass dieses Austauschprogramm mein Verständnis für fremde Kulturen verbessern und meinen Horizont erweitern wird.

Zum Abschluss meines Schreibens möchte ich mich dafür bedanken, dass ich ein Teil Ihrer Familie werden darf. Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen und ein Jahr mit Ihnen zu verbringen.



Mert

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an inbound@dfs.de!

